

Zeitschrift: Mitteilungen / Vereinigung Schweizerischer Versicherungsmathematiker
= Bulletin / Association des Actuaires Suisses = Bulletin / Association of
Swiss Actuaries

Herausgeber: Vereinigung Schweizerischer Versicherungsmathematiker

Band: 28 (1933)

Nachruf: George King : 1846-1932

Autor: S.D.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

George King †.

1846—1932.

L'Association des actuaires suisses a fait une grande perte en la personne de son membre correspondant, Georges King, mort en juillet 1932.

King ¹⁾, né en 1846, appartenait à une famille où le travail intellectuel est en grand honneur; sa mère était la sœur de Lord Kelvin. En 1870, il passa les premiers examens d'admission à l'Institut des actuaires de Londres et fut reçu «fellow» en 1874; il occupa des situations importantes dans plusieurs compagnies d'assurances, mais ce fut surtout comme actuaire conseil qu'il donna toute sa mesure. Cette activité convenait particulièrement bien à son tempérament et à son caractère; elle lui permit de rendre d'éminents services aux assureurs qui s'adressèrent à lui, ainsi qu'au Gouvernement britannique qui lui demanda plusieurs études importantes.

De nombreux mémoires témoignent de ses hautes capacités scientifiques; un ouvrage surtout lui valut et lui vaut encore une grande reconnaissance d'une foule d'actuares, le Text-Book de l'Institut des actuaires de Londres, dont la première édition parut en 1887; ce fut un immense travail; King mit six ans à l'écrire, mais le résultat fut digne de l'effort et dépassa toutes les espérances. M. Amédée Bégault fit une excellente traduction

¹⁾ Cette notice se base sur le compte rendu de la cérémonie dans laquelle l'Institut des actuaires de Londres remit à King sa médaille d'or (*Journal of the Institute of Actuaries*, 1928) et sur la nécrologie publiée dans le même journal (année 1932) sous la signature W. P. P.

française de ce livre; les rapports entre les actuaires anglais et ceux des continents en furent resserrés et ce fut l'origine des congrès internationaux qui se révélèrent si utiles.

En 1927, l'Institut des actuaires de Londres décerna à King sa plus haute récompense, à savoir une médaille d'or; il le fit en reconnaissance de services longs et distingués rendus à l'Institut et à la science actuarielle. Cette médaille était des mieux méritée.

Les actuaires suisses doivent beaucoup à King; ils conserveront haut le souvenir de sa forte personnalité.

S. D.
